

Toluca despoja al América y a Pumas del liderato de debuts triunfales en Liga MX

Los Diablos Rojos se apuntaron su onceava victoria en el primer partido del torneo, por lo que desplazó a las Águilas y a los felinos universitarios. Después de los resultados de la primera fecha de Toluca, América y Pumas, los Diablos Rojos del Estado de México despojaron de la cima de debuts triunfales al cuadro de Coapa y a los felinos del Pedregal.

La victoria inicial a domicilio sobre Necaxa 1-3 en el torneo Apertura 2022 de la escuadra dirigida por Ignacio Ambriz, les permitió sumar once triunfos en su primer partido de los últimos 20 torneos disputados en la Liga MX. Los mexiquenses se apuntaron esta onceava victoria inicial con goles de Leonardo Fernández, Valber Huerta y Camilo da Silva, en un golpe de autoridad

que puede representar demasiado para el futuro de un equipo que tuvo muchas dudas en el torneo anterior. Dentro de estas once victorias, sus víctimas principales han sido Morelia en tres ocasiones, en los torneos Clausura 2020, Clausura 2019 y Apertura 2018, los dos primeros como visitantes y el último en el estadio Nemesio Díez. También repitió victorias sobre Tigres

en los campeonatos Clausura 2016 y Apertura 2015, en ambos juegos por la mínima diferencia. Las otras seis victorias han sido sobre Necaxa en el Apertura 2022, contra Juárez en el Apertura 2021, ante Querétaro en el Guardianes 2021, Atlas en el Clausura 2017 y se suman a la lista Pachuca en el Clausura 2014 y finalmente está Chivas en el Apertura 2012.

SECCIÓN B

MARTES 5 DE JULIO DE 2022

DEPORTE INTERNACIONAL



El mejor voleibol del continente, en Tepic



Se llevará a cabo la Copa Panamericana de Voleibol del 11 al 17 de julio en el Auditorio Amado Nervo, con las selecciones de México, Cuba, Canadá, Estados Unidos, Puerto Rico y República Dominicana.

Por Javier Carrillo

Tepic será sede de la Copa Panamericana de Voleibol Final Six, del 11 al 17 de julio en el Auditorio Amado Nervo, anunció Ana Gabriela Guevara, directora de la Conade, durante la conferencia semanal del gobernador de Nayarit, Miguel Ángel Navarro Quintero.

La selección mexicana de voleibol

será parte de este evento deportivo internacional, junto a los combinados de Cuba, Canadá, Estados Unidos, Puerto Rico y República Dominicana.

México es el actual campeón de este certamen, por lo que el equipo nacional buscará defender la corona en tierras nayaritas.

El primer partido del conjunto azteca será el lunes 11 de julio ante Puerto Rico, a las 8 de la noche; antes, Cuba se medirá a Dominicana a las 4 de la tarde, y Estados Unidos a Canadá, a las 6 PM.

México jugará contra Canadá el 12 de julio, ante República Dominicana el 13 de julio, posteriormente con Estados Unidos el 14 de julio, y en el cierre de la fase regular se medirá con Cuba, todos estos duelos a las 8 de la noche. Las semifinales serán el sábado a partir de las 4 de la tarde, y el domingo el duelo por el tercer lugar y la gran final.

SELECCIÓN MEXICANA DE FUTBOL

México cae en su debut ante Jamaica

La Selección de Jamaica Femenil dio la campanada y con la solitaria anotación de Khadija Shaw derrotó 1-0 a México, esto en un amargo debut dentro del Premundial de Concacaf rumbo a la Copa del Mundo de Nueva Zelanda y Australia 2023.

Desde los primeros minutos las cosas se complicaron para el cuadro azteca, que apenas al 8 se encontraron con un sorpresivo tanto en contra gracias a Shaw. La capitana jamaquina se alzó en un buen centro de Deneisha Blackwood para rematar y poner el 1-0, anotación que dejó a todo el estadio incrédulo.

Debido al resultado adverso, las jugadoras mexicanas intentaron entrar en ritmo y empezaron a tejer jugadas en busca del empate, mismo que increíblemente erraron con un cabezazo de Diana Ordóñez. La delantera del North Carolina Courage falló a bocajarro el 1-1 a escasos centímetros del arco protegido por Rebecca Spencer.

El equipo azteca insistió frente a la portería isleña, pero se toparon con una auténtica muralla, la cual evitó a toda costa la caída de su marco tras un tiro lejano de Carolina Jaramillo a los 26 minutos.

Cuando México parecía tener un mejor accionar sobre el terreno de juego, un penal en contra al 39 volvió a poner en vilo al conjunto dirigido por Mónica Vergara, acción que tardó cerca de 5 minutos en ser resuelta por la silbante Tatiana Guzmán y el VAR. Al final la pena máxima se marcó, pero la fortuna hizo acto de presencia a favor del Tri, pues el disparo de la jugadora caribeña, Havana Solaun, se fue muy desviado de la portería de Emily Alvarado y la escuadra mexicana mantuvo la desventaja mínima.

La segunda mitad tuvo las mismas sensaciones, un plantel jamaíquino que se mostró peligroso y tuvo la oportunidad de amarrar el partido al minuto 53, esto en un contragolp que no pudo definir Shaw.

Después de ello, un lapso del encuentro registró pocas llegadas a portería, pues a pesar de las modificaciones en la plantilla de Mónica Vergara, el equipo siguió mostrando la misma cara y la desventaja permaneció hasta el final del encuentro. El planteamiento de Jamaica salió positivo para el conjunto isleño y sumaron sus primeros tres puntos del Premundial Femenil, el cual dejó a México en el tercer puesto tras la primera jornada, donde Estados Unidos lidera el sector con tres puntos.

Juegos Nacionales Conade

Voleibol le da medallas a Nayarit

Las selecciones juvenil mayor femenil y juvenil menor femenil, ganaron plata y bronce respectivamente en los Juegos Nacionales Conade.

Por Javier Carrillo

Nayarit logró dos medallas en el voleibol de sala de los Juegos Nacionales Conade 2022, luego de que las selecciones femeniles juvenil mayor y juvenil menor, ganaran plata y bronce respectivamente.

Respecto a la selección juvenil mayor, entrenada por Ricardo Santillán, se impuso dos sets a uno

en la semifinal ante Nuevo León, por parciales de 14-25, 26-24 y 15-7 para acceder a la final; ya en el duelo por el oro, las nayaritas sucumbieron 0-2 ante el local Baja California.

En cuanto a la selección juvenil menor, comandada por el ex seleccionador nacional Ignacio Ramírez, en semifinales perdió ante Nuevo León en tres reñidos sets, por parciales de 22-25, 25-19 y 15-17, por lo que tocó disputar el bronce ante Jalisco, duelo en el que superaron a las tapatías por 25-21 y 25-9.

El gobernador de Nayarit, Miguel Ángel Navarro Quintero, felicitó en sus redes sociales a los dos conjuntos.

Tras estas dos preseas, Nayarit suma 53 medallas en los Juegos Nacionales Conade, siendo 13 de oro, 16 de plata y 24 de bronce.



En la final de copa

LE SALIÓ RESPONDÓN EL RIVAL A QUINTA ZAPOTE

Por: Profesor Jaime Ruiz Quezada
Asociado CRODENAY

A las nueve de la mañana del pasado domingo, se llevó a cabo la final del torneo de copa en la categoría diamante "B", en la cancha "Jesús Ceja" de la unidad deportiva AFEN, entre los equipos quinta zapote y prepa 1.

Quinta zapote en la imaginaria era el indicado para llevarse todo en esta campaña y cerrar con broche de oro su participación en el torneo, ya que línea por línea se veía muy superior a su rival.

Un prepa 1 con muchas ganas y con algunos jugadores lesionados, como es el caso de su lateral por derecha Jorge Madrigal, el famoso "yorgs" de los mariscos, como también su delantero estrella Enrique Limas].

A las nueve en punto el árbitro central, Alfredo Rentería hacía sonar su silbato y daba por iniciado el encuentro, ambos equipos saltaban a la cancha, unos con la esperanza de dar el campanazo, como es el equipo de prepa 1, y un quinta zapote listo para alcanzar la gloria y continuar la fiesta ya como campeón de copa.

Pero para esto tenía por delante dos factores muy importantes, 70 minutos de juego y a un rival muy incómodo que estaba dispuesto a vender muy cara su derrota.

Al sonido del silbato los veintidós guerreros iniciaron la batalla dentro del campo, dando inicio un encuentro muy

movido donde la primera oportunidad de gol se dio por parte de quinta zapote en un tiro de esquina donde el arquero contrario hace una mala salida y por poco cae el invitado. Pero la suerte se encontraba del lado de los prepa ya que el balón pegó en la base del poste y este no generó peligro alguno.

Quinta zapote no dejaba de atacar y prepa se defendía generando un buen fútbol donde predominaba la buena marcación y el buen toque de balón, este orden dentro de la cancha generó la primera jugada de peligro en el arco de quinta zapote, se da un centro por derecha y tapa al defensa central y deja solo a dos jugadores de prepa frente al arquero, pero para suerte del mismo los delanteros no se hablaron y perdieron una jugada clara de gol. Pareciera que esta jugada fue un revulsivo para quinta zapote y continuó con el ataque al arco rival con la idea de romper el planteamiento presentado por su rival, en ese ir y venir de ambos equipos se da una descolgada por izquierda que toma mal parada a la defensa de quinta y le llega la esférica a los pies de Enrique Lima que demostró la calma que debe de tener un delantero frente al arco para ser certero. Con el balón dominado deja tendido en el césped al portero Antonio Moreno y con esto llega la anotación que mueve el marcador dentro del terreno de juego, que a la postre le da el campeonato de copa a los prepa 1. ¡Felicidades campeones! Hasta la próxima



Con los pronósticos en contra se coronó campeón de copa Prepa 1, no hay enemigo pequeño y más cuando se entra "sobrado" al campo.



Un talentoso del balón Juan Rincón "iguana"



Tuvieron que emplearse a fondo en el engramado, valió la pena.

"Iguana"

Juan Rincón Flores, sigue siendo garantía

Mario Anguiano
Asociado Secretario CRODENAY

Juan Rincón radica en Puerto Vallarta desde hace años, sin embargo sus servicios como un jugador de mucho talento son requeridos en otras partes y él no se niega, esta temporada ya ha sido campeón de liga con "quinta zapote" en veteranos diamante "B".

MA: Juan, eres campeón una vez más en tu vida, y eso sigue siendo importante.

JR: "Una gran satisfacción y de verdad que le doy gracias a Dios que me permite seguir disfrutando, más que jugando este deporte apasionante que es el fútbol"

MA: En Puerto Vallarta radicas y allá juegas también. JR: "Sí, una, dos o tres veces por semana y muy feliz en Vallarta"

MA: Jugar al fútbol a esta edad debe tener un

significado.

JR: "Sí, sobretodo el tener salud, sentirse a gusto con uno mismo, es una satisfacción más que te da la vida, hay que aprovechar en tanto tengamos fuerza y que nos de salud Dios, hay que seguir disfrutando"

MA: Recordar es algo que enriquece la existencia propia, platicanos de tu paso por el fútbol profesional.

JR: "Gracias a Dios me tocó jugar en "los coras", en los grandísimos coras y para mí es un orgullo, hace muchos años lo primordial era debutar en "coras" del Tepic, cuando estaba morrito me acuerdo, jugaba en Valdés, la promesa a mis jefes era debutar en el deportivo Tepic, gracias a Dios lo hice"

MA: Juan ¿Qué está pasando actualmente en el fútbol? Porque ya no es lo mismo.

JR: "Veo que el futbolista ve las cosas por dinero, ya no se disfruta, no lo viven, la verdad es que lo hacen por dinero, aquí en Tepic hay muchísimo talento pero

la verdad no sé qué pasa con esa gente talentosa, o quien puede no hace un equipo con diversidad o con identidad como era en aquellos años con "los coras" del deportivo Tepic, era jugar por amor a la camiseta, con "garra", con el corazón y mucha disciplina, no teníamos lujos, viajábamos en un camión de diésel, de Tepic a México, era cansado pero íbamos con todo el gusto, la verdad"

MA: Tu visión de la gente adulta que sigue practicando este deporte.

JR: "Muy buena, a mí me da mucho gusto venir a Tepic y recordar a muchos compañeros que jugaron conmigo en el Tepic, y a otros muchos que lo hicieron en la primaria, secundaria, en la prepa, en la universidad, me da mucho gusto verlos y como ustedes los periodistas, gracias Mario y agradecerle a la vida que estamos vivos"

Fin de semana de ensueño para Bellavista

Por: Héctor "Chester" Guillén

No es extraño lo que está pasando en el sector amateur, desde hace ya varios años el poblado de Bellavista ha estado trabajando arduamente para que estén cosechando actualmente todos los frutos de ese excelente trabajo.

Desde hace años conocimos a los Hermanos Arellano que con su lema "Nada A Cambio" cada año con poco o mucho pero lo importante es que brindan el apoyo a sus paisanos con material deportivo, así mismo

este último aniversario nos dimos cuenta que más gente de Bellavista que radica en los E.U.A. apoyaron con un tractor, así como también lo hacen el siempre fiel grupo "Bellavista de Corazón" y capaz que puede estar detrás de todo esto más gente independiente al club.

Por qué menciono todo esto, es por qué los de Bellavista se han dejado de grillas, política, chismes y se han dedicado a lo que verdaderamente les apasiona que es el Fútbol.

Hace una semana se dio la final de copa de la Juvenil

Especial donde el conjunto Hilanderero derrotara en tanda de penales nada más y nada menos que a su rival más odiado "Puga" donde el arquero Erick Rivera se puso la capa de héroe atajando 4 disparos. este fin de semana en la Jesús Ceja se llevó a cabo la revancha pero en la final de Liga, un encuentro con más roce, más garra, pero más fútbol departe de Bellavista que al son de 3 goles a 1 mandó a los azucareros todos cabizbajos a Fco. I Madero, llevándose la Juvenil Especial Carro completo Copa, Liga y Campeón de Campeones.

Por su parte, la Primera División Amateur que vino de

menos a más en la temporada el Domingo consiguió en un dramático encuentro el campeonato de la máxima Categoría Amateur de A.F.E.N. dónde Alejandro Lira Pacheco fue factor para alzarse con la Liga.

El festejo fue en grande y el compromiso para la siguiente temporada debe ser aún más grande, pero sobre todo seguir apostando en grande a la niñez y juventud del poblado por qué de allí saldrán grandes jugadores, solo resta felicitar a todos los involucrados para que fuera posible dichos campeonatos.



Contentos por los triunfos en Bellavista



La Unidad prevalece y cada quien aporta su granito de arena y llevaron a Bellavista a las alturas de los campeonatos.



Bellavista es ¡CAMPEÓN!... Así de sencillo

ATALAYA

Por Miguel Curiel Aguilar

“Hilanderos” de Bellavista.... Del acibar al almíbar, en la última jugada empataron para ir a penales y de ahí.. ¡CAMPEONES DE LIGA!



El sábado al mediodía Carlos Molina estuvo molesto con AFEN –lo pueden ver en el Facebook: El Deportivo Tierra y Libertad- y el domingo no le gustó el arbitraje y eso que según él , no es mal pensado.

Vaya polémica que se armó el domingo en la Unidad de futbol de la AFEN en Villas de La Cantera en la final de Liga de la Primera División Amateur entre los clubes Bellavista contra Infonavit Los Fresnos y es que, hay que afirmarlo, hay equipos que contratan a futbolistas con nivel de primera división profesional y a la par con doña Federación que privilegia el espectáculo sobre lo deportivo, para esta liguilla de la joya de la corona vinieron determinada cantidad de extranjeros, provenientes de Colombia, Uruguay y Argentina. Con esos, si, se ofrece espectáculo, porque hay que agregarle a los futbolistas nayaritas con un nivel profesional de alta calidad, pongo uno de cada lado: por Bellavista, el eje delantero Alan Medina, el cual tiene una potencia encabronada en las piernas, aparte del resorte para rematar con la cabeza y todavía más, con visión de cancha y la inteligencia para leer el desplazamiento en marca del rival, para ganarles la partida cuando él, Alan, tiene la pelota y se convierte en un demonio, un dolor de muelas para los zagueros. Y por el otro lado, por Infonavit Los Fresnos, el comandante en jefe de la media cancha, quien le da ritmo, según convenga a su equipo, con la capacidad suficiente para que cuando está en labores de defensa, sabe a dónde va el balón y todavía no termina de despejar el adversario, cual Luis “Torrado” García, ya está en la zona donde caerá a sus dominios el esférico, eso para recuperar y para armar la jugada al ataque, el cachorro del “chompos” sabe exactamente qué velocidad darle al juego para enviar un latigazo al frente o a las bandas, y si por alguna razón no están acomodados sus ofensivos, se acomodan, cómo lo fueron el “venado” Espinoza, del meritito San Andrés o Mario Isidro Nieblas, los dos con una velocidad endiablada que ya los quisiera el “tata” Martino en su bodrio de selección Mexicana; quizás Usted, amable lector que me lee en esta columna y forma parte del sequito de mis cuatro seguidores, dirá que estoy exagerando, pero le digo con toda sinceridad, que así veo a estos futbolistas que juegan a nivel doméstico aquí en Tepicranch y no es nada más una simple e individual aseveración, porque el domingo por la tarde, en pleno solazo después de la amenaza de la lluvia, nos ubicamos el tremendo “Juez Negro”, consentido del régimen, Pablo Alí de Santamaría y el magnífico y gran entrenador nayarita, de los mejores de todos los tiempos en infantiles y juveniles, ganador de campeonatos nacionales e internacionales, me refiero al licenciado en Educación, Sergio Bueno Silva (ojalá un día me conceda una entrevista para que nos diga sus logros, que son muchísimos) y al ver a los integrantes de los dos finalistas, sobre todo los que juegan a la ofensiva, coincidimos en que el nivel de esos muchachos es para destacar a nivel profesional de Liga MX.

El Designador del Colegio # 5 de Árbitros de Futbol del estado de Nayarit que preside y pastorea un gran árbitro, extraordinario amigo, mejor persona: Miguel Ángel Rodríguez Ocampo, de antemano, cuando observé una semana antes las semifinales en la vuelta, sabía que tendría el árbitro una papa caliente en la final, porque ambos, Bellavista y el Infonavit Los Fresnos aparte de su sistema, emplearían la velocidad de sus extremos y carrileros y se vendrían jugadas de colmillo largo y retorcido para tratar de distraer al árbitro, y vaya que por poco, por un pelo de burra calva, al juez central, Juan Jerónimo Cruz Rivera, de profesión arquitecto, el único que ha sancionado una final de Segunda División, Liga de Ascenso o ahora Liga de Expansión, bueno, por

poquito en un gol que se dio primero por bueno y luego se anuló al Infonavit Los Fresnos, reitero, por poco, se le salen del huacal, porque mire, por el lado derecho vino un balón al área de Bellavista, en el bigote de Alejandro Lira, guardavallas de los “Hilanderos” ahí estaba metido el hijo consentido de San Andrés, Cristian “Venado” Espinoza, y sobre él, cuatro de Bellavishollywood lo marcaron, agréguele, otros cuatro o cinco de los infos, entonces llega el balón a media altura y ante el amontonamiento de rojiblancos y azules, solo alcancé a ver que el balón se fue a la red; a un metro donde nos encontrábamos Pablo Alí, Sergio Bueno, Luis Flores y el que aporrea el teclado, el asistente arbitral, Rubén “Tatanka” Jacobo, tuvo la misma visión de nosotros, bueno, el esférico va al fondo de la cabaña, como resorte, el portero Lira, reclama a Jero, al árbitro, extendiendo el brazo y señalando que empujó la pelota con la mano, se le forma la cámara húngara al árbitro central y como todos los aludidos de Bellavista de Pantalón corto se quejaron, quizás, más de uno le dijo a Juan Jerónimo que el gol fue en fuera de lugar y con ese criterio llamó al LEF Rubén Jacobo y le preguntó si había visto fuera de Lugar, a lo que “Tatanka” le dijo que no, pero se pedía una mano dentro del área del “Venado” Espinoza, aunque previamente, cuando Juan Jerónimo dio por bueno ese gol que luego se anuló, creo que mi amigo Rubén Jacobo no debió correr al centro, precisamente por la duda de que con la mano se empujó el balón a la red; la verdad es que decenas de aficionados que estuvieron detrás de la portería oriente del estadio “Jesús Ceja”, donde fue la jugada, en cuanto el esférico se fue a la red, como resortes, eso lo vi muy bien, le hicieron señas al árbitro y a grito abierto diciéndole que había sido con la mano, al igual que los futbolistas de Bellavista, todo el show se prolongó porque al arquitecto Juan Jerónimo se le andaba encasquillando el juego, al pretender un fuera de lugar para anular, lo bueno, y digo lo bueno, porque sino quien sabe, que a tiempo, dio por anulado el gol del “Venado” y otra que se le fue al cuerpo arbitral, fue que en el momento de las protestas por esa mano del ilegítimo gol, el portero Alejandro Lira, se fue encima de Cristian Espinoza, el famoso venado y le dio un golpe-empujón en la espalda, un fuerte chingadazo, reclamándole su proceder por la trampa, sin embargo, ante esta falta al reglamento, el guardameta debió ser expulsado, tanto los asistentes: Jacobo y Suárez, así como el cuarto árbitro, JJ “Chulo” Acevedo y el mismo central Jero, una de dos, o no se fijaron del caballazo en la espalda al “Venado” Espinoza o le hicieron al...árbitro y la dejaron pasar para no echarle más lumbre a la gasolina combinada con dinamita después de anular el gol.

Para el segundo tiempo, Infonavit Los Fresnos metió el gol que le daba ventaja, una raya que sacó el # 22, Abraham González, dejó viendo visiones a Alejandro Lira, ahí estaban 1-0 y a partir de ese momento, Infonavit Los Fresnos empezó a ejercer una marca segura de media cancha hacia atrás, dándole vuelta, con recorridos exactos por aire y tierra, persistió la ventaja de 1-0 para los Infos, se llegó a los 90 minutos reglamentarios y el árbitro central, el arquitecto Juan Jerónimo Cruz dio cinco minutos de reposición y cuando faltaban unos segundos para que el juez hiciera sonar su ocarina, viene un pelotazo largo de Bellavista a la punta izquierda, sale a la cobertura Fabián, de los Infos, pero se resbala con un pie, perdió velocidad y eso fue suficiente para que el delantero “hilandero” entrara como cuchillo en mantequilla al corredor del área, levantó la vista, se encaminó un par de metros a toda velocidad al limite del área grande y sacó una raya a media altura al limite del área chica, por el centro, y ahí apareció como diablo, el # 5 de Bellavista, de apellido López (creo que lo trajeron de Puerto Vallarta o de Chivas del Guadalajara) y con sólido remate con la frente, mandó la de gajos al fondo de la red para, en la última jugada, anotar el gol del empate; en esos momentos los “hilanderos” en las tribunas estaban tristes, ojerosos, cansados, a moco tendido y sin ilusiones, con el acibar de sentirse derrotados, pero cuando cayó el gol, vino el grito de euforia y disfrutaron el almíbar de aspirar a ser campeones y es que Los Infos para eso ya habían sacado al “venado” Espinoza, -creo que no debió darse este movimiento, faltando un minuto- porque el de San Andrés traía vueltos locos a los defensas de Bellavista, los cuales, al no tener ya a quien marcar a presión se fueron alegres al ataque a bombardear a Eric Coronel, este sacó varias bolas de fuego y hay que agregar que a esas alturas, Adán “Bombardero” Arvizu que dio un partidazo, se resintió de un viejo tiron y eso lo aprovechó Bellavista para empatar. En los penales, como siempre, es un volado, fue más



Al cuerpo arbitral por poco y se les quema la capirotada en la final en la discusión de un gol anulado y donde se debió sacar tarjeta roja, los sesudos analistas “Capello” Molina y “Pep” Navarro coincidieron en que el arbitraje no fue bueno. ¿Usted que estuvo en las tribunas que opina?



En los últimos cinco minutos artillería de todos los calibres le llegó al portero de los Infos, a Eric Coronel

certero Bellavista y se llevó el campeonato ante la felicidad de la afición del pueblito de Bellavista que festejó en grande y a lo mejor hoy martes siguen de fiesta, aunque, la realidad es que solo fue un juego de futbol, pero...pero siempre hay quien se rasga las vestiduras y avienta los calzones, al final del juego,

en la tribuna “la Periquera”, bastión de los tres mosqueteros, Don Trini Estrada, Carlos “Voy con mi Hacha” Molina y Servando “Pep” Navarro, hasta ahí fui a saludarlos y los dos últimos, pensativos, expresaron que el arbitraje, pese al gran esfuerzo, no fue bueno, apenas regular... hasta ahí la dejamos.

Todo esto y más disponible ahora

DISNEY+

PONLE **DISNEY+** A TU VIDA Triple Pack desde \$490 al mes x 3 meses

con **3 meses de Disney+ incluidos**

MEGACABLE

¡CONTRATA AHORA! 33 9650 1234 | megacable.com.mx

TODO ES AHORRO   ¡Más cosas a mejores precios!

LIMÓN
Persa sin Semilla
Kilo



A SOLO
\$ 19⁹⁰

MANGO
Tommy
Kilo



A SOLO
\$ 17⁹⁰

NECTARINA
Kilo

A SOLO
\$ 49⁹⁰

LECHUGA
Romana
Pieza

A SOLO
\$ 13⁹⁰



NARANJA
Jugosa
Kilo

a sólo
\$ 17⁹⁰

SANDÍA
Rayada
Kilo

a sólo
\$ 8⁹⁰



MANGO
Ataulfo
Kilo

a sólo
\$ 17⁹⁰

ESPARRAGO
Verde
Mazo

a sólo
\$ 26⁹⁰

AGUACATE
Hass
Kilo

a sólo
\$ 89⁹⁰

JÍCAMA
Kilo

a sólo
\$ 9⁹⁰

CHILE
Jalapeño
Kilo

a sólo
\$ 25⁹⁰



MANDARINA
Kilo

a sólo
\$ 23⁹⁰

ZANAHORIA
Kilo

a sólo
\$ 11⁹⁰

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE